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Zusammenfassung

        
Diese Arbeit stellt die zur Zeit für die klinische Anwendung effektivste NMR-Bildgebungsmethode vor. Es handelt sich dabei um eine Kombination einer Multiechosequenz mit TEs zwischen 30 und 240 ms und einer dreidimensionalen anisotropen oder isotropen Datensammlung (3DME-MRI). Hierfür können sowohl normale Kopf- und Ganzkörperspulen oder zur höheren Ortsauflösung Oberflächenspulen eingesetzt werden. Die theoretischen Grundlagen dieser Methode werden erörtert und Ergebnisse der klinischen Anwendung im Gehirnschädelbereich vorgestellt.


      
        
Summary

        
This paper presents the clinically most efficient MRI method at the present stage of development. The method combines a multi-echo sequence with TEs between 30 and 240 ms with an isotrope or anisotrope data acquisition mode known as 3DME-MRI. Both conventional head or whole body receiver coils can be used, or, for a better spatial resolution, surface coils. The theoretical background of this method is discussed and results of application in the region of the brain are presented.
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